
com diversas atividades, 
como a Mostra Brasil, Aqui 
Tem SUS, Oficina Nacional 
do Projeto Imuniza SUS, 
também contou com painéis 
técnicos dispostos em uma 
mesa central e em mesas 
satélites, contemplando 
diversos aspectos do tema 
Integralidade no SUS.

Com o objetivo de 
aperfeiçoar a arte de 
falar em público, a 
Prefeitura de Moreira 
Sales, através do De-
partamento de Cultura, 
realizou nos dias 10 e 11 
de agosto, um importan-
te curso de oratória. O 
curso foi ministrado por 
monitores da Federação 
de Agricultura do Esta-
do do Paraná (FAEP), 
priorizando os agricul-
tores e seus familiares. 

O secretário de Estado 
da Saúde Beto Preto, as-
sinou na última sexta-fei-
ra, em Goioerê, convênio 
que garante o repasse de 
R$ 4 milhões para o mu-
nicípio aplicar em obras 
de construção do prédio 
que abrigará a futura 
sede própria do Centro 
de Especialidades.
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Beto Preto garante R$ 4 milhões para obras 
da sede própria do Centro de Especialidades

Rede Feminina de Combate ao Câncer em 
Goioerê foi assunto na sessão da Câmara

CIS-Comcam: diretores participam de congresso
que tratou de melhorias no atendimento da região

Com o olhar para o 
futuro e considerando esse 
cenário, o 37º Congresso 
do Conasems, realizado 
em Goiânia, propôs um 
aprofundamento nas pos-
sibilidades e estratégias 
para fortalecimento da 
contínua e permanente 
agenda de consolidação do 
SUS. O evento, que contou 

Um requerimento da 
vereadora Luci Alvino, 
discutido na sessão desta 
terça-feira da Câmara 
Municipal, levou os par-
lamentares a discutirem 
sobre a criação da Rede 
Feminina de Combate ao 
Câncer em Goioerê. No 
requerimento, a vereado-
ra questiona a administra-
ção, sobre a existência ou 
não de algum programa 
vigente no município de 
combate ao câncer e se 
sim, quais são eles.

Moreira Sales: 
curso de oratória 
abordou arte de 
falar em público

Paraná recebe oficina 
do Ministério da Saúde 
para reforço das ações 
de vacinação no Sul
Com apoio da Secretaria 

de Estado da Saúde (Sesa) e 
dando continuidade à estraté-
gia para ampliar a cobertura 
vacinal no Brasil e no Paraná, 
representantes do Ministério 
da Saúde (MS) iniciaram nesta 
terça-feira (15), em Curitiba, 
a primeira etapa da oficina 
de Microplanejamento para 
Vacinação de Alta Qualidade.

Taxa de desemprego 
cai para 4,9% no 2º 
trimestre, menor em 

quase dez anos no Paraná
A taxa de desemprego do 

Paraná chegou a 4,9% no segun-
do trimestre de 2023, a quarta 
menor do País, de acordo com a 
Pesquisa Nacional por Amostra 
de Domicílio Contínua (Pnad 
Contínua), divulgada nesta terça-
feira (15) pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE), 
Apenas Rondônia (2,4%), Santa 
Catarina (3,5%) e Mato Grosso do 
Sul (4,1%) têm índices menores.
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Um requerimento da vere-
adora Luci Alvino, discutido 
na sessão desta terça-feira da 
Câmara Municipal, levou os 
parlamentares a discutirem 
sobre a criação da Rede Fe-
minina de Combate ao Câncer 
em Goioerê.

No requerimento, a verea-
dora questiona a administra-
ção, sobre a existência ou não 
de algum programa vigente 
no município de combate ao 
câncer e se sim, quais são eles.

Luci também questiona 
se há estudos no âmbito da 
administração para a criação 
da Rede Feminina de Combate 
ao Câncer, seguindo o exemplo 
de outras cidades do estado e 
do país.

Também na noite de ontem, 
foi aprovado requerimento 
do vereador Patrik Pelói, so-
licitando da Prefeitura, se há 
estudos para desviar o trân-
sito de veículos pesados que 
trafegam nas vias do bairro 

Rede Feminina de Combate ao Câncer em 
Goioerê foi assunto na sessão da Câmara

A sessão da Câmara foi realizada na noite de ontem, por conta do feriado de segunda-feira

Vila Candeias e se o leito 
carroçável das vias danificadas 
em decorrência do trafego de 
tais veículos receberá a devida 
manutenção. Se sim, quando 
será iniciado.

Ainda na noite de ontem, 
foi votada indicação do vere-
ador Helton Maia, solicitando 
do prefeito Betinho Lima, 
que estude uma homenagem 
póstuma ao saudoso Hugo 
André Fernandes, dando-lhe a 
denominação de algum espaço 

público da cidade.
Na indicação, o vereador 

sugere que após a conclusão 
das obras da Academia de 
Ginástica Rítmica do Projeto 
Viva Vila, que a mesma receba 
o nome do saudoso cantor.

Os vereadores também 
aprovaram indicação da colega 
Luci Alvino, solicitando do 
setor competente, a realização 
dos serviços de manutenção 
da Estação Rodoviária Mu-
nicipal, inclusive a pintura da 

estrutura predial e a devida 
instalação de bancos de espera 
no saguão do terminal.

Do vereador Patrik Pelói, 
foi aprovada indicação que 
solicita da secretaria compe-
tente, a realização de estudos, 
objetivando a instalação de 
um redutor de velocidades, 
tipo quebra-molas, dentro dos 
padrões técnicos do Contran, 
na Rua União da Vitória, nas 
imediações da edificação nº 
888.
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O secretário de Esta-
do da Saúde Beto Preto, 
assinou na última sex-
ta-feira, em Goioerê, 
convênio que garante 
o repasse de R$ 4 mi-
lhões para o município 
aplicar em obras de 
construção do prédio 
que abrigará a futura 
sede própria do Centro 
de Especialidades.

Beto Preto esteve em 
Goioerê para visitar 
a Expo-Goio e disse 
que os recursos são um 
presente do Governo 
Estadual a toda popu-
lação, pelos 68 anos 
do município. “Esse é 
o presente do governo 
estadual, através do 
governador Rat inho 
Júnior e a secretaria de 
saúde”, disse.

O secretário para-
benizou a saúde de 
Goioerê, bem como a 
administração do pre-
feito Betinho Lima, que 
segundo ele, tem feito a 

Beto Preto garante R$ 4 milhões para obras 
da sede própria do Centro de Especialidades

diferença, melhorando 
a qualidade de vida das 
pessoas. Beto Preto, 
que também é depu-
tado federal, reiterou 

seu compromisso com 
Goioerê. “Tenho com-
promisso com Goioerê 
e podem contar comi-
go”, destacou ele.

Na sua fala, o pre-
fe i to  Bet inho disse 
que Goioerê tem sido 
privilegiada na área da 
saúde, especialmente 

por ter parceiros como 
o secretário Beto Preto. 
“O Beto Preto é amigo 
da nossa cidade, tem 
nos ajudado e tenho 

certeza que continuará 
nos ajudando”, citou, 
agradecendo o apoio 
e parceria do Governo 
Estadual, através do 
governador Rat inho 
Júnior.

Betinho disse ainda, 
que a sede própria do 
Centro de Especiali-
dades é um sonho que 
começa a se tornar re-
alidade. “Sem dúvida, 
uma conquista impor-
tante que irá atender 
não só os moradores de 
Goioerê, gente de toda 
a região”, finalizou.

SANTA CASA:  - 
Além dos R$ 4 milhões 
para o Centro de Espe-
cialidades, o secretário 
Beto Preto garantiu 
uma emenda de R$ 1,5 
milhão para a Santa 
Casa de Goioerê. Os 
recursos visam apoiar o 
hospital no pagamento 
de suas despesas men-
sais.

Com o olhar para o fu-
turo e considerando esse 
cenário, o 37º Congresso 
do Conasems, realizado 
em Goiânia, propôs um 
aprofundamento nas pos-
sibilidades e estratégias 
para fortalecimento da 
contínua e permanente 
agenda de consolidação 
do SUS.

O evento, que contou 
com diversas atividades, 
como a Mostra Brasil, 
Aqui Tem SUS, Ofici-
na Nacional do Projeto 
Imuniza SUS, também 
contou com painéis téc-

CIS-Comcam: diretores participam de congresso
que tratou de melhorias no atendimento da região

nicos dispostos em uma 
mesa central e em mesas 
satélites, contemplando 

diversos aspectos do tema 
Integralidade no SUS.

Para o coordenador 
geral do CIS-Comcam, 
Leandro Ávila, que esteve 
no congresso, o evento 
foi dos mais importantes, 
pois se faz necessário 
acompanhar, compreen-
der e por em prática as 
mudanças alinhado ao 
padrão da demanda por 
serviços de saúde e das 
necessidades do setor e a 
população regional.

O diretor de rede, Or-

lando Baggio, presente 
também no congresso, 
citou que os avanços no 
sistema SUS nos últimos 
30 anos foram extrema-
mente importantes em 
diversos setores da saúde, 
e que devido as mudanças 
de comportamento popu-
lacional com sua própria 
saúde é necessário se 
adequar visando a melhor 
forma de prevenir, aten-
der e tratar. O evento foi 
realizado no último mês 
de julho.

- O congresso foi realizado em Goiânia a reuniu centenas de lideranças da saúde de todo o Brasil

Os diretores Leando e Orlando 
representaram o CIS-Comcam

O secretario Beto Preto fez o anuncio dos recursos na última sexta-feira

continuação
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Taxa de desemprego cai para 4,9% no 2º 
trimestre, menor em quase dez anos no Paraná

A taxa de desemprego do 
Paraná chegou a 4,9% no 
segundo trimestre de 2023, 
a quarta menor do País, 
de acordo com a Pesquisa 
Nacional por Amostra de 
Domicílio Contínua (Pnad 
Contínua), divulgada nesta 
terça-feira (15) pelo Institu-
to Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE), Apenas 
Rondônia (2,4%), Santa 
Catarina (3,5%) e Mato 
Grosso do Sul (4,1%) têm 
índices menores.

Esse é o menor índice 
desde o quarto trimestre de 
2014 (há quase dez anos), 
com 3,8%, que foi também 
o menor ponto da série 
histórica, iniciada em 2012.

No Paraná, houve uma 
redução de 0,5 ponto per-
centual em relação ao pri-
meiro trimestre (janeiro a 
março), que fechou com 
índice de 5,4%. Segundo 
o IBGE, o Estado também 
teve a melhor evolução da 
região Sul do País: Santa 
Catarina registrou variação 
de 3,8% para 3,5% entre os 
trimestres e o Rio Grande 
do Sul de 5,4% para 5,3%.

Esse também é o melhor 
resultado para um segun-
do trimestre desde 2014 
(4,2%), com diminuição 
de 1,2 ponto percentual em 
relação ao mesmo período 
do ano passado. Os últimos 
segundos trimestres tiveram 
taxas de 6,1% (2022), 9% 
(2021), 9,6% (2020), 9,1% 
(2019 e 2018), 9% (2017), 
8,2% (2016) e 6,2% (2015). 
Desde a pandemia, o desem-
prego cai continuamente 
no Paraná, após chegar a 
10% no terceiro trimestre 
de 2020.

“O Paraná está no pa-
tamar que os economistas 
chamam de pleno emprego, 
quando praticamente todas 
as pessoas que buscam um 
trabalho estão empregadas, 
o que mostra a força da nossa 
agricultura, da nossa indús-
tria e do nosso comércio”, 
afirmou o governador Car-
los Massa Ratinho Junior. 
“Também nos destacamos 
como um dos melhores 
geradores de emprego para 
jovens e mulheres, mostran-
do que temos uma grande 
vocação para o trabalho”.
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